

## **Arruabarrena y Eizaguirre vencieron en la prueba de San Ignacio**

*El Diario Vasco, 1946-08-02.*

A la hora anunciada se celebró la prueba de relevos en el campo de Etxebarrieta, consistente en medir 24 veces el perímetro del terreno de juego, efectuándose la entrega de testigo cada dos vueltas. Acusó poco fondo el poliesportivo Huici y pese al esfuerzo realizado por Aguirre, su compañero, fueron perdiendo el escaso terreno que lograron adelantar a la pareja rival en las vueltas iniciales.

Esta, integrada por Arruabarrena y Eizaguirre, se impuso netamente mediada la carrera y pese a las reacciones del prometedor Aguirre, llegaron a la meta con 18 segundos de ventaja. un poco pesado Arruabarrena, encontró, sin embargo, en Eizaguirre, una magnífica ayuda y no tuvo Aguirre el apoyo que esperaba de las facultades que Huici malogra dedicándolas en parte al boxeo.

A las cinco y media se jugó el partido de fútbol entre la selección de Larramendi y el conjunto mixto, venciendo este último por el escaso margen de 2 a 1. Isidro Lángara pitó impecablemente y el Euskalduna se benefició de una bonita entrada.

A media mañana tuvo lugar una exhibición de facultades que insospechadamente permanecían ocultas en los musculosos remos de Zárraga, quien dejó inadvertidamente, sin embargo, alzarse con la col a Iñurrieta.